

HECHOS RELEVANTES

1. El Consejo de Administración de Azkoyen, S.A., celebrado el pasado día 4 de mayo, acordó el nombramiento de una Comisión Ejecutiva formada por tres Consejeros.

El esfuerzo y dedicación inmediatos de esta Comisión Ejecutiva será el de orientar y concluir el rediseño estratégico y organizativo que el Grupo inició a principios del presente año.

2. La Comisión ejecutiva de Azkoyen, S.A. celebrada ayer día 21 de mayo, acordó el nombramiento como nuevo Director General del Grupo Azkoyen, S.A. de D. Rafael Mir Andreu.

Ingeniero Industrial Superior, por la Universidad Politécnica de Barcelona, Rafael Mir cuenta una dilatada experiencia en gestión empresarial al haber desempeñado responsabilidades directivas en empresas como General Motor España, Tabacalera y Grupo Koxka.

Su incorporación a Azkoyen se ha producido en el día de la fecha.

En Peralta, a 22 de mayo de 2003.